



CHAPITRE 44

Loi concernant la taxe sur les repas

[Sanctionnée le 27 avril 1961]

SA MAJESTÉ, de l'avis et du consentement du Conseil législatif et de l'Assemblée législative de Québec, décrète ce qui suit:

1. L'article 1 de la Loi de la taxe d'hôpital sur les repas (Statuts refondus, 1941, chapitre 89), modifié par l'article 1 de la loi 8 George VI, chapitre 21, est de nouveau modifié:

a) en remplaçant dans la troisième ligne du paragraphe 1, les mots "de soixante centins" par les mots "d'un dollar";

b) en ajoutant l'alinéa suivant au paragraphe 1:

"La taxe ci-dessus est également imposée sur le prix de toute boisson alcoolique vendue, même sans repas, dans un établissement visé au paragraphe 2, ainsi que sur le prix de tout liquide servi avec cette boisson.";

c) en ajoutant l'alinéa suivant au paragraphe 2:

"Le mot "établissement" désigne de plus tout local où des boissons alcooliques sont vendues pour consommation sur place, à l'exception des tavernes au sens de la Loi de la Régie des alcools du Québec (chap. 255)."

2. Le paragraphe 1 de l'article 3 de ladite loi est modifié en remplaçant les six premières lignes par ce qui suit:

"La personne qui tient un établissement doit préparer et garder une addition ou note du prix des repas et boissons ser-

CHAPTER 44

An Act respecting the tax on meals

[Assented to 27th April 1961]

HER MAJESTY, with the advice and consent of the Legislative Council and of the Legislative Assembly of Quebec, enacts as follows:

1. Section 1 of the Act respecting the Hospital Tax on Meals (Revised Statutes, 1941, chapter 89), amended by section 1 of the act 8 George VI, chapter 21, is again amended:

a. by replacing the words "sixty cents" in the third line of subsection 1 by the words "one dollar";

b. by adding to subsection 1 the following paragraph:

"The aforesaid duty is also imposed on the price of any alcoholic beverage sold, even without a meal, in an establishment referred to in subsection 2, and on the price of any liquid served with such beverage.";

c. by adding to subsection 2 the following paragraph:

"The word "establishment" also designates any premises where alcoholic beverages are sold for consumption there, except taverns within the meaning of the Quebec Liquor Board Act (chap. 255)."

2. Subsection 1 of section 3 of the said act is amended by replacing the first sentence by the following:

"The person who keeps an establishment must prepare and keep a bill or account of the price of the meals and

S.R., c.
89, a. 1,
am.

Taxe sur
les bois-
sons al-
cooliques.

"établisse-
ment".

S.R., c.
89, a. 3,
am.

Compta-
bilité.

vis sur laquelle le montant de la taxe doit être inscrit séparément.”

beverages served on which the amount of the tax must by inscribed separately.”

S.R., c. 89, aa. 6 et 7, ab. **3.** Les articles 6 et 7 de ladite loi sont abrogés.

3. Sections 6 and 7 of the said act are repealed. R.S., c. 89, ss. 6, 7, repealed.

Effet de la loi. **4.** La présente loi a effet à compter du 1er mai 1961.

4. This act shall have effect from and after May 1st, 1961. Effect of act.

Entrée en vigueur. **5.** La présente loi entre en vigueur le jour de sa sanction.

5. This act shall come into force on the day of its sanction. Coming into force.